



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Québecor au cœur de La Fête de la Musique de Tremblant !

Montréal, le 16 août 2016 — À titre de présentateur officiel de [La Fête de la Musique de Tremblant](#), Québecor est heureuse de participer aux festivités pour une 8^e année consécutive. Du 2 au 5 septembre, la programmation signée Angèle Dubeau comptera une trentaine de concerts gratuits allant du classique, au jazz, en passant par la musique du monde. Cette année, sur la Grande scène Québecor, les festivaliers pourront notamment apprécier les spectacles de Natalie MacMaster et Donnell Leahy mais aussi de la talentueuse Angèle Dubeau accompagnée de son orchestre La Pietà, et d'invités de marque tels que Shawn Phillips.

« Soutenir un événement comme la Fête de la Musique de Tremblant est une occasion privilégiée pour mettre en lumière notre culture. Cette année, nous sommes particulièrement heureux d'élargir notre engagement en nous intégrant à la programmation du festival grâce au *Piano public Québecor*, une initiative qui permettra à tout un chacun d'exprimer sa créativité et de vivre une expérience musicale unique. En prenant part à des rendez-vous culturels de la sorte, Québecor réaffirme son engagement profond envers la culture et sa volonté de contribuer à son rayonnement », a affirmé Pierre Dion, président et chef de la direction de Québecor.

Piano public Québecor

La Fête de la Musique de Tremblant se veut un événement rassembleur et coloré. Québecor est donc fière de mettre à la disposition des festivaliers une aire de détente ouverte à tous, qui permettra aux petits et grands, jeunes et moins jeunes, de venir s'exercer à leur guise sur un piano digne des plus grands pianistes.

Cet espace sera situé au cœur de l'événement et accessible à tous :

- Le samedi 3 et dimanche 4 septembre, de 10 h à 20 h
- Le lundi 5 septembre, de 10 h à 14 h

Le *Piano public Québecor* recevra les 3 et 4 septembre en après-midi, le très talentueux **François Dompierre** qui animera un atelier musical en partageant son amour de la musique et en expliquant à tous, « les dessous » de la création musicale. Compositeur de renom cumulant plus de 50 ans de carrière, François Dompierre est notamment reconnu pour la signature des trames sonores d'une soixantaine de films, réalisés par Denys Arcand, Michel Brault, Jacques Godbout, André Melançon, Jean Beaudin et Léa Pool.

À propos de Québecor

Chef de file canadien des télécommunications, du divertissement, des médias d'information et de la culture, Québecor est l'une des entreprises de communication intégrées les plus performantes de l'industrie. Portées par la volonté de faire vivre la meilleure expérience qui soit à ses clients, toutes les filiales et marques de Québecor se distinguent par une offre de produits et services de qualité, multiplateformes et convergents.

Québecor (TSX : QBR.A, QBR.B), dont le siège social est solidement implanté au Québec, détient une participation de 81,07 % dans Québecor Média, laquelle emploie près de 11 000 personnes au Canada.

Entreprise familiale fondée en 1950, Québecor a à cœur de s'impliquer activement dans sa communauté. Chaque année, elle s'investit auprès de plus de 400 organismes dans les domaines aussi essentiels que sont la culture, la santé, l'éducation, l'environnement et l'entrepreneuriat.

Visitez notre site Internet : www.quebecor.com

Suivez-nous sur Twitter : twitter.com/Quebecor

— 30 —

Renseignements :

Martin Tremblay
Vice-président, Affaires publiques
Québecor Média
514-380-1985
martin.tremblay@quebecor.com